

COTTAGE CRAFT

Singing Bowls aus Kathmandu (Nepal)

Cottage Craft ist aus einer Familie von Metallhandwerkern entstanden, die traditionelle Metallgegenstände wie Kochgeschirr aus Kupfer, Messing und Bronze herstellen. Vor 27 Jahren begann die Werkstatt mit der Fertigung von Klangschalen.

Heute arbeiten 42 Handwerker aus wirtschaftlich benachteiligten Gesellschaftsschichten für **Cottage Craft**. Hier erhalten sie kostenlos Unterkunft, Wasser und Strom und einen monatlichen Lohn, der mit 6.200 bis 15.000 nepalesischen Rupie doppelt bis viermal so hoch ist wie das landesweite Durchschnittseinkommen. Darüber hinaus erhält jeder Mitarbeiter zusätzlich einen Betrag von 10% seines Lohns in einen separaten Fond ausgezahlt. Diesen kann er nach eigenem Ermessen als Altersvorsorge nutzen oder bei Bedarf darauf zugreifen. **Cottage Craft** bietet seinen Produzenten außerdem zinsfreie Darlehen für den Landerwerb und den Hausbau. Die Organisation unterstützt die örtliche Schule durch jährliche Spenden von Unterrichtsmaterialien, Computern oder Tischen.

Bei der Produktion achtet **Cottage Craft** darauf, Umweltstandards einzuhalten: die Kohle wird optimal genutzt um den Verbrauch zu minimieren, Abfall wird reduziert und die Werkstatt verfügt über ordnungsgemäße Kamine.

Handgetriebene Metallschalen wurden in Nepal ursprünglich als Essgeschirr benutzt, da das Material die Speisen lange warmhält und hygienisch im Gebrauch ist. Heute werden Klangschalen vor allem zur Meditation, als therapeutisches Mittel bei der Klangmassage oder auch als Musikinstrument verwendet und geschätzt.

Bei GLOBO finden Sie Klangschalen von **Cottage Craft** in verschiedenen Größen und Designs, einzeln, mit passendem Kissen und Klöppel oder als Geschenkset im edlen Karton aus handgeschöpftem Papier.



Die wichtigsten Rohstoffe für die Herstellung der Klangschalen sind Kupfer, Zinn, Messing und Zink. Es werden, mit Ausnahme von Zinn, sowohl neue als auch recycelte Metalle verwendet.



Bei **Cottage Craft** arbeiten dreißig Handwerker im Werkstattgebäude, zwölf von zu Hause aus und sechs Personen in der Verwaltung. Da es sich größtenteils um körperlich herausfordernde Arbeiten handelt, sind 42 der Mitarbeiter Männer.

